

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 12 Noviembre 2021 15:40

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 721



El respaldo unánime a la Revolución Cubana, ante quienes alentados desde el “Norte Revuelto y Brutal” pretenden desestabilizar el proyecto socialista que entre todos construimos, fue patentizado, hoy, durante el acto provincial por el aniversario 60 de la creación del sindicato de los trabajadores de la administración pública (SNTAP).

La ceremonia tuvo lugar en la sede del Gobierno provincial del Poder Popular, colectivo obrero que por sus resultados integrales fue distinguido con la Placa Conmemorativa 60 aniversario que otorga el gremio de la administración pública en el país.

Presidido por el Gobernador de Guantánamo Emilio Matos Mosqueda y la secretaria general de la Central de Trabajadores de Cuba en la provincia Juana Eglis Fernández Louit, el momento sirvió para condecorar a afiliados del sector con una destacada trayectoria laboral con la orden Jesús Menéndez y Enrique Hart, así como con el sello conmemorativo, que por única vez se entrega, por el 60 aniversario del SNTAP.

Se reconocieron además a las organizaciones políticas y de masas, y a entidades de la provincia por su desempeño en el enfrentamiento y control a la pandemia de la Covid 19.

Celebran en Guantánamo acto por aniversario 60 del Sindicato de la Administración Pública

Categoría: Noticias

Publicado: Viernes, 12 Noviembre 2021 15:40

Escrito por Yanelis Matos Samón

Visto: 721



El Sindicato Nacional de Trabajadores de la Administración Pública es el primero del país en cumplir 60 años de creado por el Comandante en jefe Fidel Castro y el líder de la clase obrera Lázaro Peña, en Guantánamo suman más de 12 mil afiliados al mismo del sector jurídico, bancario, judicial, de servicios comunales, necrológicos, aduaneros, de planificación física, auditoría, así como de las organizaciones políticas y de masas y del Gobierno.